

NOTICIA

UNIVERSIDAD DE CIENCIAS MÉDICAS HOLGUÍN

Realizado Taller de Formación de Bibliotecarios como Promotores de VIH/sida

Pedro Rafael Martínez Lozada¹, Armando Salvador Escobar Rosabal², Ivonne Inés Celorrio Zaragoza³

- 1 Licenciado en Educación. Asistente. Especialista en Información Científica. Centro Provincial de Información de Ciencias Médicas. Holguín
- 2 Licenciado en Educación. Asistente. Especialista en Información Científica. Centro Provincial de Información de Ciencias Médicas. Holguín
- 3 Licenciada en Filosofía Marxista Leninista. Asistente. Directora. Centro Provincial de Información de Ciencias Médicas. Holguín

Se desarrolló Taller de Formación de Bibliotecarios como Promotores de VIH/sida en la provincia de Holguín, con el objetivo de fomentar el acceso a la información especializada en ITS para lograr un cambio de actitud y conducta hacia la sexualidad en los grupos vulnerables y población en general.

Con acciones que realizan los trabajadores de la información desde la Biblioteca Médica se logra una mayor organización del trabajo de Prevención y Educación para la Salud, además de la capacitación de su personal sobre las herramientas que ofrece la Biblioteca Virtual de Salud, relacionada con tan polémico tema; se fortalece así, el intercambio y la implementación de estrategias educativas con las demás instituciones del territorio para la labor comunitaria.

El trabajo de prevención y educación para la salud con las instituciones y centros educacionales se ha reforzado en la etapa, en aras de contribuir a enfrentar el flagelo de las ITS/VIH/sida en la provincia; los retos y acciones desarrolladas por las unidades de información son cada vez mayores, y contribuyen a una educación sexual responsable.

De esta manera, se capacitaron 17 bibliotecarios en los tres primeros días del mes de junio de 2011, para un total de 78 promotores de salud-VIH/sida formados en la provincia.

Responsable: Pedro Rafael Martínez Lozada, lozada@ucm.hlg.sld.cu